

会 議 録

会 議 名	第 2 1 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 1 2 回		
事 務 局	公民館 本館		
開 催 日 時	平成 2 3 年 9 月 6 日 (火) 午前 1 0 時から 1 1 時 2 5 分		
開 催 場 所	公民館本館		
出 席 委 員	阿部委員、遠藤委員、末包委員、菅沼委員、福井委員		
欠 席 委 員	野口委員		
事 務 局 員	渡辺社会教育主事、和田主任、渡辺主事		
傍 聴 の 可 否	可	傍聴者数	
傍聴不可・一部不可の場合は、その理由			
会 議 次 第	<p>1 公民館運営審議会について</p> <p>2 主催事業について</p> <ul style="list-style-type: none"> ○まちづくり講座について ○地域センター施設研究講座について ○子どもの人権講座について ○シルバー大学講座について ○その他 <p>○次回の日程 1 0 月 4 日 (火) 午前 1 0 時から</p>		

司会 遠藤企画実行委員

それでは、次第に沿って公民館運営審議会についてからよろしく
お願いします。

1 公民館運営審議会について

渡辺（陽）：9月から第31期がスタートします。まだ決定では
ないのですが、公募の委員は3名報告が入って来ています。

次回、正式に報告できると思います。

2 主催事業について

○まちづくり講座について

渡辺（も）：先日8月26日（金）に第一回の準備会を担当委員
の遠藤委員、福井委員を交え行いました。前々年度から小金井市
都市計画プランの「人・水・みどり ふれあいのまち小金井」か
らテーマを取り上げているところですが、今回は「人」を取り上
げ、「ひとにやさしいまちをデザインする」と題し3回講座で1
月から実施ことになりました。次回の準備会で日程、講師等を絞
って行きたいと思います。

○地域センター施設研究講座について

渡辺（陽）：現在7回目が終わりました8回目は前半は、伊藤学
芸員のお話で最終準備の話を行い、9月24日（月）のプレ
ゼンテーションに向かうという流れです。今日はそれぞれのゼミ
の中で調査に行っていますが、その中間報告をお願いしたいと思
います。

菅沼委員：溶岩パネルを扱った会社があり、9月1日（木）に渋
谷の東急ハンズを含め、その向かい側に溶岩パネルを使って壁面
緑化を進めているものと、渋谷川の護岸にも使ったものを見て来
ました。その後、赤坂にあるその会社の本社に行き、話を聞いて
来ました。

渡辺（陽）：8月30日（火）浦安のカフェドアイランドという
ところにも見学に行きました。手をつなぐ親の会が運営している
ということで生活介護と作業所が併設した建物でありまして、社会
教育施設という意味を再確認させられた施設でありました。
また、この講座が終了しましたら、まとめのパンフレットを作り
たいと思います。

○子どもの人権講座について

渡辺（陽）：8月26日（金）から1回目が始まっております。特徴は市民レポーターの発表を交えるということで、「ゆずりは」という児童介護施設が小金井に出来たので、そこに取材に行こうということになっております。

福井委員：3回取材がありますが呼びかけはどうなっているのか。

渡辺（陽）：9月9日（金）に参加者に呼びかけようと思っております。また、9月22日（木）午後にスクールソーシャルワークの山崎さんと教育委員会の職員とお話しを聞きに行く予定です。

○シルバー大学講座について

和田：来週から始まりますが、本日の時点で応募はがきが40通来ています。今回は他館との重複受講はできませんとのことなので、今年は応募が少ない感があります。第1回目の消防庁の講義ですが昨日連絡がありまして、台風の応援で南紀に行かなければならないとのことなので、講義に伺うのは難しいとのことでした。代わりに東日本大震災関連のDVDを貸しまするので、それに対応してほしいとのこと。なお、私も現地に行っておりますので対応したいと思います。なお、まだ講師が決まっていないところは現在調整中です。よろしくお願いいたします。

○その他

和田：男女共同参画講座準備会を9月30日（金）に行う予定です。実施時期は、来年1月下旬から2月にかけての全6回になる予定です。

○その他

渡辺（も）：2点あります。1点目は、市民講座の準備会について今月の15日（木）午後1時半から行う予定です。担当委員の方はよろしくお願いいたします。

もう1点ですが、前回お話ししました今年度の成人学校のテーマは担当委員の遠藤委員と検討し、また、前受講者からの要望もあり「西洋絵画を読み解く」を引き続き実施することにいたしました。既に、講師の上田氏にお願いし12月に実施する予定です。今月14日（木）に打合せを予定しています。こちらも担当委員の方はよろしくお願いいたします。

	<p>渡辺（陽）：昨日から成人大学講座が始まりました。今回は「いのちの社会史～日本人の生と性の歴史を考える～」という少々重いテーマですが内容は良い講座ですので、是非、興味がある方は参加とPR等をお願いいたします。</p>
--	--

以上